CRÓNICA DE LA SESIÓN

PERÍODO: Ordinario Nº 128

SESIÓN: N° 21

FECHA: 21 de octubre de 2.010

PRESIDIÓ: Diputado Eduardo A. Di Pollina

Homenajes:

No hubo homenajes.

Expedientes considerados Sobre Tablas:

De los Sres. Diputados Mascheroni y Boscarol, proyecto de ley, por el cual se regula la situación de aquellos deudores hipotecarios y/o de vivienda única comprendidos en las Leyes Nº 12.284 y 12.334 y las prorrogadas posteriormente.

Expte. N° 23.748 – FP. UCR

Aprobado con Modificaciones – Media Sanción

Del Sr. Senador Aquino, Venido en Revisión, proyecto de ley, por el cual se dona un lote de terreno baldío, propiedad de la Provincia, al Club Náutico Villa Constitución, de la ciudad de Villa Constitución, departamento Constitución.

Expte. N° 24.260 – SEN Aprobado – Media Sanción

Del Poder Ejecutivo, proyecto de ley, por el cual se prorroga la Ley N° 12.914 – Declaración de interés general y sujeto a expropiación de un inmueble ubicado en la ciudad de Rosario, con destino al funcionamiento del Instituto Superior del Profesorado N° 16.

Expte. No 24.601 - PE. Mensaje No 3.794

Aprobado - Media Sanción

De los Sres. Diputados Lamberto, Drisun y Bertero, Venido en 2da. Revisión del Senado, proyecto de ley, por el cual se dona a la Municipalidad de Rosario dos inmuebles con destino a ser transferidos al Club Regatas Rosario, en el marco del acuerdo sobre dación en pago.

Expte. No 22.335 - FP. PS

Aprobado – Se aceptan las enmiendas del Senado – Sanción Definitiva

De los Sres. Diputados Javkin, Lamberto, Real, Marcucci, Vucasovich, Rubeo, Cristiani, Scataglini, Liberati, Cejas, Riestra, Urruty y otros, proyecto de resolución, por el cual esta Cámara resuelve prorrogar por el término de 1 mes el 128° Período Ordinario de Sesiones.

Expte. N° 24.623 - DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Marcucci, Menna, Riestra, Lamberto y Javkin, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través del Ministerio de Justicia, disponga dar efectivo cumplimiento de los Artículos 3° y 10 de la Ley N° 13.116 de Emergencia de Ejecuciones de Vivienda Única, referidos a la inscripción de la iniciación del procedimiento y la determinación de la deuda y su forma de pago en el Registro de Procesos Universales.

Expte. N° 24.616 - FP Aprobado

De los Sres. Diputados Marcucci, Menna, Tessa, Riestra, Gutiérrez y Javkin, proyecto de comunicación, por el cual esta Cámara declara su preocupación y repudia los hechos acontecidos en relación a la expulsión de ciudadanos argentinos por parte de autoridades migratorias del Gobierno español y solicita realice las actuaciones pertinentes ante dicho país para lograr una disculpa expresa a los afectados.

Expte. N° 24.617 - FP Aprobado

De los Sres. Diputados Rubeo, Scataglini y Cejas, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga elevar el actual Juzgado de Circuito Nº 16 de la ciudad de Ceres, a Juzgado de Primera Instancia de Distrito en lo Civil, Comercial y Laboral.

Expte. N° 24.610 - DB

Aprobado

De los Sres. Diputados Rubeo y Rico, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, disponga arbitrar las medidas necesarias para asegurar la continuidad laboral de los trabajadores del Frigorífico Comunal de Helvecia, departamento Garay.

Expte. N° 24.611 - FV. PJ

Aprobado

De los Sres. Diputados Vucasovich, Scataglini y Cejas, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga informar respecto del estado en que se encuentran las instalaciones y los animales que habitan la Estación Zoológica Experimental "Granja La Esmeralda".

Expte. Nº 24.613 - DB

Aprobado

Del Sr. Diputado Lacava, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ente Regulador de Servicios Sanitarios – ENRESS -, atento a las declaraciones públicas realizadas por funcionarios, disponga informar respecto de las marcas y presentaciones comerciales de agua envasada en las que se han detectado valores de sales superiores a los recomendados por la Ley Nº 11.220.

Expte. N° 24.590 – CCS

Aprobado

De los Sres. Diputados Lacava y Frana, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe si la Agencia de Seguridad Vial habría encargado a una empresa privada el desarrollo de un nuevo sistema de Licencia de Conducir.

Expte. No 24.577 - CCS

Aprobado

De la Sra. Diputada Perna, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de la Dirección Provincial de Vialidad, disponga gestionar la necesidad de construir una autovía desde la ciudad de Santa Fe hasta la ciudad de Reconquista, departamento General Obligado.

Expte. N° 24.620 – FP. UCR

Aprobado

De los Sres. Diputados Tessa, Riestra, Brignoni, Monti, Rubeo, Lamberto, Cejas, Real, Javkin, Cristiani, Lacava, Scataglini y otros, proyecto de declaración, por el

cual esta Cámara declara su más enérgico repudio a los graves episodios de violencia ocurridos el día 20 de octubre de 2.010, e insta a todas las instancias del Estado a colaborar con la justicia en el pronto esclarecimiento de los hechos.

Expte. Nº 24.621 - DB

Aprobado

Del Sr. Diputado Gastaldi, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, en el marco de lo dispuesto por el Artículo N° 3 de la Ley N° 12.967 y su decreto reglamentario – Ley de Protección Integral de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes – disponga informar respecto de las instituciones que albergan Niños, Niñas y Adolescentes en la Provincia.

Expte. N° 24.460 – CCS Aprobado con Modificaciones

Proyectos de Declaración de Tratamiento Conjunto: De la Sra. Diputada Schpeir, la celebración de los 100 años de la Escuela Nº 6.047 "Juan Bautista Cabral"; del Sr. Diputado Di Pollina, el "Festival Internacional de Jazz"; del Sr. Diputado Mauri, el XXVI Congreso Nacional de Derecho Procesal; del Sr. Diputado Javkin, el sitio web www.alternativos100.com; de la Sra. Diputada Gutiérrez, el 1er. Congreso Nacional e Internacional sobre Identidad; del Sr. Diputado Dadomo, el cortometraje fílmico titulado "Des Igualdad" y la publicación del libro "Ecología. La Ciencia de la vida que enseña a convivir"; de la Sra. Diputada Saldaña, la entrega por parte del Concejo Municipal de Rosario del "Diploma de Honor" al Ps. Profesor Horacio Tabares y a la Profesora Maria Alicia Riestra, la presentación de la obra teatral "Busca Tiempos" y la presentación del libro "Marejadas Populares"; del Sr. Diputado Lagna, la "IV Edición de Semana por los Derechos de la Juventud", la Cuarta Fiesta Provincial de las Conservas, la Décima Edición de la Fiesta de la Sangre Gaucha y el beneplácito ante la obtención por parte del deportista venadense Adelmo Bonfanti del Campeonato Argentino de Bochas para No Videntes; de la Sra. Diputada Gutiérrez, las actividades culturales y artísticas a desarrollarse por el 8º Aniversario de la Biblioteca Popular Pocho Lepratti y del Sr. Diputado Riestra, la publicación del libro "Del Apostolado al Sindicalismo. Una historia de los gremios de prensa de Santa Fe".

Expte. N° 24.624 - DB Aprobado

Preferencias:

Del Poder Ejecutivo, proyecto de ley, por el cual se dispone un nuevo plazo de 120 días hábiles administrativos para que los deudores citados en el Artículo 1° de la Ley N° 11.595 — Deudores comprendidos en el contrato de Fideicomiso y Administración firmado el día 30 de junio de 1.998 en el marco de la privatización del Banco de Santa Fe SAPEM, En Liquidación -, puedan acogerse a la refinanciación y a los beneficios instituidos por dicha Ley y sus modificatorias. Expte. N° 23.984 — PE. Mensaje N° 3.757 — Adjunto: Expte. N° 23.748 — FP UCR Aprobado con Modificaciones — Media Sanción

Del Sr. Diputado Fascendini, proyecto de ley, por el cual se declara al Predio Ferial Las Colonias de la ciudad de Esperanza, departamento Las Colonias, como sede permanente del Predio Ferial Provincial, destinado a la realización de exposiciones, convenciones y actividades promocionales.

Expte. N° 24.520 – FP. UCR Aprobado – Media Sanción De los Sres. Diputados Rico, Rubeo, Cejas, Brignoni, Urruty, Bonomelli y Saldaña, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través de la Secretaría de Derechos Humanos, disponga suscribir los convenios de adhesión respectivos con la Secretaría de Derechos Humanos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, para ejecutar en la Provincia el Programa "Registro de Ex Presos Políticos" en el ámbito del Archivo General de la Memoria.

Expte. N° 24.519 – DB

Aprobado

Orden del Día:

Asunto Nº 1

De la Sra. Diputada Gutiérrez, proyecto de ley, por el cual se declara de interés general y sujeto a expropiación el inmueble conocido como "Quinta La Calamita", que comprende 2 lotes en la zona rural de Granadero Baigorria, departamento Rosario, con destino a erigir el Museo de la Memoria.

Expte. Nº 24.358 – FP. SI Aprobado – Media Sanción

Asunto Nº 2

De los Sres. Diputados Frana y Lacava, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Justicia, disponga llamar a concurso para cubrir el cargo de Juez de Primera Instancia en la ciudad de Vera, departamento homónimo, y a través del Ministerio de Economía, incluya en el Presupuesto Año 2.011 las partidas presupuestarias necesarias para la puesta en funcionamiento de dicho Juzgado, creado por Ley Nº 12998.

Expte. N° 24.356 – CCS

Aprobado

Asunto No 3

De los Sres. Diputados Fatala y Goncebat, proyecto de resolución, por el cual esta Cámara resuelve manifestar su beneplácito por el Proyecto Ejecutivo de Interconexión Vial Reconquista – Avellaneda (Santa Fe) con Goya – Lavalle (Corrientes), presentado el día 19 de agosto de 2.010 en la ciudad de Avellaneda, departamento General Obligado.

Expte. N° 24.360 – FP. PS

Aprobado

Asunto Nº 4

De la Sra. Diputada Ramírez, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Aguas, Servicios Públicos y Medio Ambiente, disponga gestionar ante la empresa ASSA, la perentoria reparación del caño maestro perteneciente al Acueducto Noroeste en la intersección de la calle Regis Martínez y las vías del ferrocarril, de la ciudad de Santa Fe.

Expte. Nº 24.338 - SFF

Aprobado

Asunto Nº 5

De los Sres. Diputados Aranda, Blanco, Goncebat, Bertero, Fatala, Fregoni y Monti, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga afectar a la red de rutas provinciales el tramo comprendido entre la localidad de Correa hasta el Paraje María Luisa Correa, denominado Estación Berretta y que une las Rutas Provinciales N° 27 "S" y 30 "S", departamento Iriondo.

Expte. N° 24.339 – DB

Aprobado

Asunto Nº 6

Del Sr. Diputado Real, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga realizar la construcción de un camino colector norte de la Autopista Rosario – Córdoba en el tramo comprendido entre la Ruta Nacional N° 178 y la Provincial N° 15, distrito Armstrong, departamento Belgrano.

Expte. N° 24.409 – FP. PDP Aprobado

Asunto No 7

Del Sr. Diputado Marín, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través de la Dirección Provincial de Vialidad, disponga realizar la pavimentación de la Ruta Provincial Nº 3, en el tramo comprendido entre las localidades de Garabato y Colmena, en el departamento Vera.

Expte. N° 24.398 – FV. PJ Aprobado

Asunto Nº 8

De los Sres. Diputados Mauri, Méndez de De Micheli y Real, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga arbitrar las medidas necesarias para que la Empresa Provincial de la Energía – EPE – incorpore en el Presupuesto Año 2.011, las partidas necesarias tendientes a concretar la transformación de las actuales oficinas comerciales de la ciudad de Santo Tomé y de la localidad de San José del Rincón, a la categoría de Agencias comerciales de dicha empresa.

Expte. N° 24.466 – FP. PDP Aprobado

Asunto Nº 9

Del Sr. Diputado Fatala, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga incluir en el Presupuesto Año 2.011, la repavimentación de la Ruta Provincial Nº 100 "S" en el tramo comprendido entre la Ruta Nacional Nº 11 y la localidad de Villa Guillermina, departamento General Obligado.

Expte. N° 24.309 – FP. PS Aprobado

Asunto Nº 10

De la Sra. Diputada Schpeir, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Obras Públicas, disponga incluir en el Presupuesto Año 2.011, la partida correspondiente para la refacción del edificio del Hospital de la localidad de Los Amores, departamento Vera.

Expte. N° 24.290 – FP. UCR Aprobado

Asunto Nº 11

De los Sres. Diputados Fatala, Bertero, Goncebat, Antille y Schpeir, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga analizar la posibilidad de finalizar la obra de ripiado de la calle Carlos Pellegrini de la localidad de La Gallareta, departamento Vera.

Expte. N° 24.232 – FP

Aprobado

Asunto Nº 12

Del Sr. Diputado Reutemann, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe respecto del porcentaje faltante, al día 1º de junio de 2.010, de la obra Tramo III de la Avenida de Circunvalación Oeste de la ciudad de Santa Fe (en construcción).

Expte. N° 24.117 - SFF

Aprobado

Asunto No 13

Del Sr. Diputado Lagna, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través del Ministerio de Salud, disponga crear 1 cargo de Médico para el Servicio de Atención Médica a la Comunidad – SAMCo – de la localidad de Diego de Alvear, departamento General López.

Expte. N° 24.455 – SFF

Aprobado

Asunto No 14

De la Sra. Diputada Gutiérrez, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través del Ministerio de Salud, disponga evaluar la posibilidad de crear un cargo de kinesiología en el SAMCo de la localidad de Pozo Borrado, departamento 9 de Julio.

Expte. N° 24.270 – FP. SI

Aprobado

Asunto Nº 15

De la Sra. Diputada Ramírez, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través del Ministerio de Salud, disponga climatizar las dependencias de Neonatología y Preparto del Hospital "Eva Perón" de la ciudad de Granadero Baigorria, departamento Rosario.

Expte. N° 24.194 – SFF

Aprobado

Asunto Nº 16

Del Sr. Diputado Fascendini, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Instituto Autárquico Provincial de Obra Social – IAPOS – disponga designar 1 agente para la atención de la boca de expendio de dicho Instituto en la localidad de Santo Domingo, departamento Las Colonias.

Expte. N° 24.190 – FP. UCR

Aprobado

Asunto Nº 17

De la Sra. Diputada Saldaña, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga reestructurar el sistema educativo en base a los programas de "Jornada Extendida", "Doble Jornada" o "Jornada Completa", previstos en los Artículos N° 28, 130 y 135 de la Ley N° 26.206 – Ley Nacional de Educación.

Expte. N° 22.812 – FV. PJ

Aprobado

Asunto No 18

De la Sra. Diputada Gutiérrez, proyecto de comunicación, por el cual se solicita, a través del Ministerio de Educación, disponga crear un Anexo de la Escuela Primaria para Adultos Nº 11 "J. B. Alberdi" de la ciudad de El Trébol, departamento San Martín, en las instalaciones de la Escuela Primaria Nº 276 "J.J.Paso" de dicha ciudad.

Expte. No 23.201 - FP. SI

Aprobado

Asunto Nº 19

Del Sr. Diputado Lagna, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga remitir a la Comuna de San Gregorio, departamento General López, los montos adeudados por la Ley Nº 12.385 – Fondo de Obras Menores – Años 2008 y 2009.

Expte. N° 24.451 – SFF

Aprobado

Asunto Nº 20

Del Sr. Diputado Peirone, proyecto de comunicación, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, disponga incluir en el Presupuesto Año 2.011, las partidas necesarias para la realización de diversas obras de infraestructura en la ciudad de Rafaela y en el departamento Castellanos. Expte. Nº 24.415 – FV. PJ

Vuelve a Comisión

Manifestaciones:

No hubo manifestaciones.